
Beratung für Menschen 
mit Behinderung

Sie fragen sich:
�� Wie will ich wohnen?
�� Wo bekomme ich Geld für 

mein Leben?
�� Wo kann ich arbeiten?
�� Wer unterstützt mich im Alltag?

Sie können in unsere Beratung 
kommen.

Wir sprechen über Ihre Fragen.
Wir informieren Sie:
�� über Ihre Rechte
�� über Anträge
�� über Ansprech-Partner und 

Angebote in Dresden

Sie entscheiden, wie Sie Ihr 
Leben gestalten.

Die Beratung ist kostenlos.

Kontakt
Beratung für Menschen 
mit Behinderung 
Hauptstraße 23, 01097 Dresden

Tel.: (0351) 81 24 312

abz.br@diakonie-dresden.de

www.diakonie-dresden.de

Telefon-Sprechzeiten
Montag	 13 – 15 Uhr
Dienstag 	 13 – 15 Uhr
Donnerstag 	 13 – 15 Uhr
Freitag 	 13 – 15 Uhr

Wir sind auch zu anderen Zeiten 
da. Bitte rufen Sie uns für einen 
Termin an.


